

GEMEINDERAT



Geschäft No. 3862A

**Beantwortung der Interpellation Nr. 3862
von Susanne Studer, Einwohnerrätin, SVP-
Fraktion, betreffend Tageskartenangebot**

Bericht an den Einwohnerrat
vom 08 . Juli 2009

Inhalt	Seite
1. Ausgangslage	2
2. Antwort des Gemeinderates	2

Beilagen

keine

1. Ausgangslage

Frau Susanne Studer, Einwohnerrätin, SVP-Fraktion, hat am 25. Mai 2009 eine Interpellation mit folgendem Inhalt eingereicht:

Tageskartenangebot

Das Angebot wird rege genutzt und alle Karten wurden steht's verkauft. Die Tageskarten sind jeweils lange im Voraus ausgebucht.

Fragen:

1. *Wie viele Tageskarten wurden über Internet gebucht ?*
2. *Wie viele Tageskarten wurden im AllService bestellt ?*
3. *Wie viele Tageskarten wurden Gemeindeintern verwendet ?*
4. *Wie sind die Reaktionen aus der Bevölkerung auf dieses Angebot ?*
5. *Wurde der Wunsch auf Ausbaueung dieses Angebotes geäussert ?*

Antrag:

Ich bitte um schriftliche Beantwortung der Fragen.

2. Antwort des Gemeinderates

1. **Wie viele Tageskarten wurden über Internet gebucht ?**
2. **Wie viele Tageskarten wurden im AllService bestellt ?**

Grundsätzlich werden alle Tageskarten über Internet gebucht. Entweder von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern wenn jemand persönlich im AllService erscheint oder anruft, oder durch die Bevölkerung selber vom eigenen PC aus. Systembedingt macht dies keinen Unterschied. Deshalb gibt es hierzu keine automatische Auswertung sondern lediglich einen Erfahrungswert. Im letzten halben Jahr wurden ca. 20 % der Tageskarten direkt im AllService gebucht (persönlich oder telefonisch) und ca. 80 % direkt übers Internet. Die Tabelle auf der nächsten Seite gibt über die Auslastung sowie die Verteilung „Einwohner / Auswärtige“ Auskunft. (Stichtag: 30. Juni 2009)

Jahr	Monat	Tg	Verfügbar	Reserviert	Auslastung	Auswärtige	Einwohner
2009	02	28	56	54	96.43 %	3	51
2009	03	31	62	62	100.00 %	4	58
2009	04	30	60	60	100.00 %		60
2009	05	31	62	62	100.00 %	2	60
2009	06	30	75	75	100.00 %	4	71
Total	5	150	315	313	99.28 %	13	300

Für den Juli sind am 30. Juni 2009 von den 155 verfügbaren Tageskarten bereits 146 gebucht oder reserviert.

3. Wie viele Tageskarten wurden gemeindeintern verwendet ?

Bisher wurden keine Tageskarten gemeindeintern verwendet.

4. Wie sind die Reaktionen aus der Bevölkerung auf dieses Angebot ?

Die Reaktionen sind durchwegs positiv. Verschiedentlich mussten Kunden an andere Gemeinden verwiesen werden, da in Allschwil keine Tageskarten mehr verfügbar waren. Dort konnten diese eine Karte für Fr. 40.- beziehen.

5. Wurde der Wunsch auf Ausbaung dieses Angebots geäussert ?

Diesem Wunsch wurde mit dem GR Beschluss Nr. 326 vom 19. Mai 2009 bereits entsprochen. Ab dem 26. Juni 2009 stehen 5 Sets zur Verfügung. Das Reservationssystem wurde am 01. Juni 2009 entsprechend aufgeschaltet. Der Ausbau wurde in den Medien kommuniziert.

Gestützt auf diese Ausführungen wird die Interpellation als erledigt abgeschrieben.

GEMEINDERAT ALLSCHWIL
Präsident: Verwalterin:

Dr. Anton Lauber Sandra Steiner